
 
 
 

Anfrage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
in der Gemeinderatssitzung vom 20. September 2018 

eingebracht von Nikolaus Swatek 
 

Betrifft: Aufzeichnungskriterien Reisen  
 
Sehr geehrter Bürgermeister Nagl, 
 
im April diesen Jahres stellte ich an Sie eine Reihe von Anfragen bezüglich der 
Reisekosten durch Sie, unseren Vizebürgermeister und die StadträtInnen. 
Die Antworten zu diesen Anfragen ließen einige Fragen zur konkreten Abrechnung 
im Haus sowie einer genauen Protokollierung von Reisekosten auf 
Steuerzahlermittel offen: 
 
- Nach welchen Kriterien werden Reisekostenabrechnungen der Mitglieder des 
Stadtsenates erfasst und protokolliert? 
 
- Über welche Stellen werden Reisekosten der Mitglieder des Stadtsenates 
abgerechnet, wenn nicht über Ihre politischen Büros? 
 
- Gibt es eine zentrale Stelle, die Reisen der Mitglieder des Stadtsenates oder aber 
allgemein im Haus Graz aufzeichnet? Wenn ja, welche? 
Wenn nein, wieso führt man keine Aufzeichnungen zu Reisen im Haus Graz? 
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